

第2回

宮崎医科大学・宮崎大学医学部 愛媛県人会

平成29年11月18日(土)に愛媛県松山市のダイニング「ブドリ」にて、第2回愛媛県人会を開催し、2期～19期、総勢9名が出席しました。

第2回とはいっても第1回は10年以上前だったそうなので、初対面同士も多かったのですが、大学時代の授業、部活動、清武や宮崎のこと、自己紹介、卒業後～現在の仕事について、近況報告など様々な話題で盛り上がり、時間を忘れて語り合いました。今まで同窓とは知らず、実はプライベートや仕事で関わりがあったなど、新たな発見も多々あり、更なる親睦と絆を深めた日となりました。

これからは年に1度、県人会を開催したいと思いますので、幹事の不行き届きで案内状が届かなかった先生方、ぜひ下記までご一報ください。また、今回都合がつかずご出席いただけなかった先生も、来年は一緒に楽しい時間を過ごせますよう、そしてこれを機に、愛媛での診療連携や日常生活がより一層充実したものになりますよう願っています。

【文責： 幹事 松山市 上田小児科医院 上田典子（平成5年卒）】



第3回 宮崎医科大学・宮崎大学医学部 愛媛県人会

平成30年8月4日(土)に、愛媛県松山市のダイニング「ブドリ」にて第3回愛媛県人会を開催しました。今年7月上旬の西日本豪雨災害の影響で、他県では予定されていた宮医大県人会が中止となつたこともあり、愛媛では予定通り開催できるか心配していましたが、無事当日を迎えることができほっとしました。幸いご出席の皆様に直接の被害はなかったようですが、ご実家が被害に遭われた話などを伺い、この度の災害の大きさを痛感した次第です。

このような状況の中、今年は新たに4名の同窓生を迎え、松山市、四国中央市、今治市、宇和島市と県内各地から2期～23期総勢11名の方にご参加いただきました。愛媛県人会は少人数ということもありますし、学年を越えて誰とでもすぐに打ち解け合えるアットホームな会です。愛媛に居ながら宮崎の話題で盛り上がり、懐かしい大学時代を思い出すことができるかけがえのない時間でもあり、医療に関する話題など愛媛の情報交換ができる貴重な場でもあります。

宮崎でつながった絆を大切にし、親睦を深めながら、今後も継続していきたいと思っています。

文責： 幹事 上田典子（平成5年卒）



第4回 宮崎医科大学・宮崎大学医学部 愛媛県人会

令和元年7月20日(土)に、愛媛県松山市のトラットリア・ヴィオラにて第4回愛媛県人会を開催しました。

現在わかり得る限りでは、25名の同窓生が愛媛県内で勤務しています。その内、初参加者4名を含む11名が集まりました。出席者(敬称略)は豊田茂樹(2期)、金子久恵(2期)、大西康之(7期)、関川紀子(15期)、吉田功(16期)、京楽由佳(18期)、末久弘(19期)、山本正治(19期)、京楽格(21期)、福田高彦(25期)、上田典子(14期)で、上浮穴郡久万高原町、松山市、四国中央市、西条市と愛媛県内各所の医療機関で診療を行っています。

日頃の情報交換を含め、今年も自己紹介、医療の話題、宮崎の話題、家族の話題などで話は尽きず、あっという間に時間が過ぎていきました。今後も絆を大切にし、親睦を深め、日々の診療に繋げていきたいと思います。

この会の案内が届いていない同窓の先生がいらっしゃいましたら、ご連絡お待ちしています。

文責： 上田典子(14期：上田小児科医院)

